
 

 

 

 

 

 

 

 

 

校長 井上 春好 

 

６月は、ふれあい月間でした。東京都のすべての学校で、友だちとの関係を見直したり、いじめのな

い学校にするための活動を行いました。本校でも、スクールカウンセラーによる中１全員面接やいじめ

アンケートを行いました。。 

６月の朝礼では、ふれあい月間にふさわしい一つの詩を紹介し、全校で思いやりのある行動について

考えました。 

この詩は、テレビCMにも使用されたもので、宮澤章二さんがつくった「行為の意味」という詩です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

言葉や動作、行動で表現して初めて、自分の想いは相手に伝わります。 

○ 「おはようございます」「ありがとうござます」と笑顔で相手を見て、声に出して言うこと。 

○ 話を聞くときは、相手を見て、うなずきながら話を聞くこと。 

○ つらそうな様子の友だちに「大丈夫」とやさしく声を掛けること。 

○ 困っている様子の人に、「お手伝いすることはありますか」と聞き、必要なら手を貸すこと。 

 

そういう一つ一つの行為が相手に自分の気持ちを伝えます。 

 

学校生活だけではなく、家族や地域の方にも、あなたのあたた 

かい心、やさしい思いを形にして届けてください。 

思いやりのある行動を自然にとることができる大泉北中の生徒が 

増えることを期待しています。 

 

学校だより（７月号） 

 令和元年 ７月 １日 

練馬区立 大泉北 中学校 

練馬区大泉町５－４－３２ 

０３－３９２５－９２３０ 

 

     

あなたの<こころ>はどんな形ですか と ひとに聞かれても答えようがない 

自分にも他人にも<こころ>は見えない  けれど  ほんとうに見えないのであろうか 

確かに<こころ>はだれにも見えない  けれど  <こころづかい>は見えるのだ 

それは  人に対する積極的な行為だから 

 

同じように胸の中の<思い>は見えない  けれど  <思いやり>はだれにでも見える  

それも 人に対する積極的な行為だから 

 

あたたかい心があたたかい行為になり  やさしい思いがやさしい行為になるとき 

<心>も<思い>も初めて美しく生きる  それは  人が人として生きることだ 
 

＊引用：宮澤 章二「行為の意味 －青春前期のきみたちへ」 ごま書房新社 

 

 

＊出典：2010年度 ACジャパン 「見える気持ちに」 制作 電通中部支社 



 

 

 

スローガン『生徒会の一員であるみんなで、全国一すばらしい 

大泉北中学校をつくっていこう』のもと、生徒会役員と各種委員 

会から前期の活動方針や内容、要望が提案されました。 

みんなで確認したルールや約束事を大切にし、生徒会や委員会 

の活動が一層充実し、学校生活が豊かになっていくことを期待し 

ています。 

生徒会役員、各種委員会、議長団の皆さん、準備、進行ありが 

とうございました。 

 

 

 

９月に行く、修学旅行の事前学習の一環として、広島市より、 

今石 克久 様をお招きし、被爆者の方から直接受け継いだ話や 

平和への思いについてお話をしていただきました。 

修学旅行では、実際に平和記念公園や資料館を訪れ、自分の目と 

心で平和の大切さについて深く学んできてください。 

 

 

 

 進路選択を控えている３年生のために、本校の卒業生３名の方にお越しいただき、進路を選択する上

で苦労したことや勉強の進め方等、ご自身が体験したことを話していただきました。 

本校の卒業生の話は、何より説得力がありたいへん参考になりました。３年生の皆さん 

は、先輩たちの話をこれからの自分自身の進路選択や学習の進め方にいかしてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８日（月） 生徒朝礼 

９日（火） 中央委員会 復習確認テスト（２年） 

１２日（金） 進路説明会（３年生徒） 

１３日（土） 学校公開 臨海学校説明会 

       進路説明会（保護者） 茶話会  

１６日（火）～１７日（水） 学校公開 

１９日（金） 学年集会 終業式 

１日（月） オーケストラ鑑賞教室（１年） 

復習確認テスト（３年） 

２日（火）～３日（水） 職場体験（２年） 

４日（木） 都学力調査（２年） 

高校の先生の話を聞く会（３年） 

５日（金） 各種委員会 

 

☆ 大北中ホームページﾞを更新しています。ぜひ、ご覧ください。 

生徒総会 ６／７（金） 

３年 被爆体験伝承講話 ６／８（土） 

３年 卒業生の話を聞く会 ６／１４（金） 

◆ 学校評議員の皆さま ◆（敬称略、順不同） 

 

柏崎   強 （元保護者会会長）  伊藤 ちほ子 （民生児童委員） 

木寅 典恵 （主任児童委員）     山岸 康世 （元保教の会会長）              

川嶋 良孝 （現PTA会長） 

 

この制度は、「学校運営にあたり、学校の教育目標や教育計画、 

教育活動、地域との連携の進め方などに関し、幅広く意見を聞く」 

ことを目的に設置されています。よろしくお願いいたします。 

 

 

７月の主な行事予定 


